

ASIA

CREAMOS TU VIAJE SOÑADO

Teléfono: 966173382 — Whatsapp: 627618820 — Email: contacto@eleventraveldesign.com

ÍNDICE.

DESCUBRE EL MUNDO CON NOSOTROS



▪ Bután	03 - 04
▪ Camboya	05 - 06
▪ China	07 - 09
▪ Corea	10 - 11
▪ Filipinas	12 - 14
▪ India	15 - 16
▪ Indonesia	17 - 18
▪ Japón	19 - 21
▪ Malasia	22 - 23
▪ Nepal	24 - 25
▪ Sri Lanka	26 - 27
▪ Tailandia	28 - 29
▪ Vietnam	30 - 31

DÍA 1. España / Katmandú

Salida en vuelo con destino Katmandú, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Katmandú

Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 3. Katmandú / Paro / Thimpu (60 km / aprox. 2 h)

Pensión completa. Salida en vuelo a Paro, donde en un día claro, se puede disfrutar de una fantástica vista de la cordillera del Himalaya. Llegada y continuación por carretera a Thimpu, capital de Bután, parando en ruta en Chuzom, donde encontraremos dos estilos de estupas: nepalí y butanesa. Visita panorámica del templo Lhakang Tschgang, construido en el siglo XV y del Puente de las Cadenas. Por la tarde visita del Buddha Point (Kuenselphodrang), la estatua más grande de Buda en Bután, con excelentes vistas del valle.



DÍA 4. Thimpu

Pensión completa. Visita de la Biblioteca Nacional, con una gran colección de antiguos textos y manuscritos budistas (cerrado los miércoles). A continuación, visita del Instituto de Zorig Chusum, Centro de Bellas Artes, y del Museo Textil, fascinante testimonio de las tradiciones vivas de Bután. Por la tarde, visita del Memorial Chorten, rodeado de gente murmurando mantras y haciendo girar los molinillos de oración. También visitaremos Trashichhoedzong, monasterio-fortaleza que alberga la Secretaría del Estado, la sala del trono y varias oficinas de gobierno. Terminaremos en un Centro de Artesanía y un Bazar de artesanía local.

DÍA 5. Thimpu / Punakha (80 km / aprox. 3 h)

Pensión completa. Salida por carretera a Punakha, atravesando el puerto de Dochu-La (3.088 m). Breve parada para observar las panorámicas, el chorten y las banderas de oración, que decoran siempre los puntos más altos de la carretera. En ruta visitamos el Templo Chimi Lhakhang, también conocido como el templo de la fertilidad. A la llegada a Punakha visita del Punakha Dzong, residencia de invierno del sacerdote principal y los monjes de Tashichhodzong.

DÍA 6. Punakha / Paro (135 km / aprox. 5 h)

Pensión completa. Salida por carretera a Paro. En ruta visita panorámica del Monasterio Sangchhen Dorji Lhuendrup Lhakhang, con vistas al valle de Punakha y Wangduephodrang, y el Simtokha Dzong o “La Fortaleza de las joyas abundantes”. Llegada a Paro y visita de Ta Dzong (cerrado domingos y lunes), que acoge el Museo Nacional, y el Rinpung Dzong.

DÍA 7. Paro

Pensión completa. Excursión al monasterio de Taktsang, conocido como el Nido del Tigre (aprox. 5 h andando). Está colgado de una pared de 900 m sobre el valle de Paro. Es uno de los monasterios más famosos de Bután y uno de los centros de peregrinación más venerados del mundo del Himalaya. De regreso a Paro, visita del Kyichu Lhakhang, uno de los monasterios más antiguos del país.



DÍA 8. Paro / Katmandú

Desayuno. Salida en vuelo a Katmandú. Llegada y visita de la ciudad de Katmandú: la plaza Durbar, el Palacio Real y el Palacio de la Diosa Viviente, la “Kumari”. Más tarde, visita de la estupa budista de Swayambunath y el conjunto palaciego de Patán

DÍA 9. Katmandú / España

Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas, el vuelo es diurno y se llega a España este mismo día).

DÍA 10. España

Llegada

10 DÍAS / 07 NOCHES

DESDE 3.575€

DÍA 1. España / Phnom Penh

Salida en vuelo con destino Phnom Penh por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Phnom Penh

Llegada y alojamiento. Phnom Penh, ciudad que posee las más bellas construcciones francesas de toda la península de Indochina.

DÍA 3. Phnom Penh

Desayuno. Paseo en bicicleta por la ciudad. Visitaremos la Pagoda de Plata, el Palacio Real, el Museo Nacional y la pagoda Wat Phnom. Continuación a la Academia de Artes Champey y PSE para conocer su labor a la comunidad (cerrados domingo y festivos).



DÍA 4. Phnom Penh / Battambang

Pensión completa. Salida por carretera hacia Battambang a través de pequeñas aldeas y campos de arroz. Nos detendremos en un poblado local para conocer su forma de vida. Almuerzo en un restaurante. Llegada a Battambang y paseo por el centro de la ciudad donde se alberga arquitectura colonial. Cena en el hotel.

DÍA 5. Battambang

Pensión completa. Salida al corazón rural de Battambang donde aprenderemos sobre sus medios de vida. Almuerzo en un restaurante. Continuación a la aldea Wat Kor para conocer una casa tradicional Jemer y conoceremos el arte jemer contemporáneo en Phare Ponleu Selpak. Visita de una galería de arte de la ciudad. Terminaremos con un tour gastronómico degustando la comida local de la calle.

DÍA 6. Battambang / Siem Reap

Desayuno. Salida hacia Siem Reap a través de hermosos paisajes. De camino visita de un centro de artesanía. Llegada a Siem Reap y tiempo libre.

DÍA 7. Siem Reap (Angkor)

Desayuno. Nos adentraremos en tuk tuk por Angkor Thom para visitar Bayon, el templo hindú escalonado, Phimeanakas, la terraza del Rey Leproso y de los elefantes el Baphuon. Por la tarde visita de Angkor Wat, el templo principal, una maravilla arquitectónica.

DÍA 8. Siem Reap

Desayuno. Visita del Banteay Srey, a 30 km de Angkor y del Banteai Samre. Visita de una aldea donde podremos ver su forma de vida y en una pagoda local, recibiremos la bendición por un monje budista. Por la tarde, visita de los templos Takeo, Taproh y Preah Khan. Veremos la puesta de sol desde Phnom Bakheng.



DÍA 9. Siem Reap

Media pensión. Visita del mercado Psar Lou, el más grande de Siem Reap. A continuación, nos dirigiremos a unas aldeas para ver la labor social que hacen una ONG que ayuda a las comunidades camboyanas y conocer la vida local. Paseo en bicicleta para dar un tranquilo paseo y conocer la campaña camboyanas. Almorzamos en un restaurante. Por la tarde, visita de uno de un centro de artesanía en el principal enclave artístico del país y terminaremos conociendo la labor de desminado del campo.

DÍA 10. Siem Reas / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 11. España

Llegada.

11 DÍAS / 08 NOCHES

DESDE 2.385€

DÍA 1. España / Pekín

Salida en vuelo con destino Pekín, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Pekín

Llegada a Pekín. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 3. Pekín

Pensión completa. Visita de la Plaza de Tian An Men, corazón de la ciudad. Más tarde visitaremos la Ciudad Prohibida, un conjunto arquitectónico con palacios y pabellones en los que predomina el color rojo y residencia de los emperadores de China. Almuerzo. Visitaremos el Palacio de Verano y sus jardines imperiales. Construido en 1750, destruido en su mayor parte durante la guerra de 1860 y reconstruido sobre sus cimientos en 1886, el palacio es una obra maestra del arte paisajístico chino. El conjunto de pabellones, palacios, aposentos, templos y puentes se han adaptado perfectamente al paisaje natural de colinas y estanques. Uno de sus atractivos reside en la Colina de la Longevidad y el Lago Kunming. Desde 1998 está considerado como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. De regreso al hotel paramos en una casa de té. Cena de pato lacado.

DÍA 4. Pekín (Gran Muralla)

Media pensión. Por la mañana salimos hacia la Gran Muralla, donde daremos un paseo a pie por ésta gran obra de ingeniería, entre varias torres de vigilancia de la misma. Aunque desde antiguo los emperadores chinos habían construido barreras para defenderse de los “bárbaros”, fueron los emperadores de la dinastía Ming, en los siglos XV y XVI, quienes erigieron una barrera defensiva al norte de su imperio en ladrillo y piedra, con una serie de torres conectadas mediante lienzos de muralla hasta conseguir una extensión de al menos 7.000 kilómetros, que es la que hoy aún podemos ver. Almuerzo. De regreso al hotel paramos en Sanlitun, la zona más moderna de Pekín, llena de restaurantes, bares, pub y tiendas de moda.

DÍA 5. Pekín / Xian

Media pensión. Durante la mañana visitaremos el Templo del Cielo o “Tian Tan”, uno de los mayores recintos



sagrados de China. Construido durante el reinado de la dinastía Ming, era el lugar en el que el emperador realizaba sacrificios para dar gracias al cielo por los frutos obtenidos y rogaba por las futuras cosechas. El templo se encuentra dentro de un bonito parque donde muchos ciudadanos disfrutaban practicando tai chi, jugando a las cartas, volando cometas o asistiendo a clases de baile. Visitaremos algunas de sus edificaciones. Almuerzo. Salida en tren de alta velocidad con destino Xian (aprox. 5 horas), antigua capital de China durante más de 1.000 años y que marcaba el extremo más oriental de la Ruta de la Seda, además de haber albergado las casas reales de las dinastías Zhou, Qin, Han y Tang. En los sitios arqueológicos de las llanuras circundantes se encuentra el famoso Bingmayong (Ejército de Terracota), miles de figuras moldeadas a mano de tamaño real enterradas con el primer emperador de China.



DÍA 6. Xian

Media pensión. Hoy visitamos el Museo de los Guerreros y Corceles de Terracota. Sin duda alguna, el principal atractivo de Xian. Se trata del mausoleo del Emperador Qin Shi Huang, el primer emperador de la dinastía Qin que eligió ser enterrado con este formidable ejército de figuras de barro. Con el descubrimiento de la tumba, se construyó una carpa encima que permitiera a nosotros contemplar este formidable espectáculo. Las cifras de este séquito funerario son, sencillamente asombrosas. Hay tres fosas que contienen a los guerreros, separados por su rango militar. En la fosa principal, de más de 200 metros de longitud, se hallan más de 7.500 soldados rasos, moldeados a tamaño natural y cada uno con sus propias características físicas. La segunda de las fosas contiene unas 1.000 estatuas y la última de ellas, la que se cree que representa al Estado Mayor y los generales, contiene 69 figuras, incluyendo caballos. Almuerzo. Por la tarde visita de la Pagoda de la Oca Salvaje (sin subir). Se trata de una enorme torre budista de 64 metros de altura, uno de los mejores ejemplos de la arquitectura budista de esa época en China. De regreso al hotel, paseo por el barrio musulmán y breve parada por la antigua muralla.

DÍA 7. Xian / Shangai

Media pensión. Salida en vuelo hacia Shanghái, la ciudad portuaria más grande del mundo. Adentrarse por sus calles te permitirá ir descubriendo monumentos históricos y edificios que son la muestra de su pasado colonial, pasando por templos y jardines, hasta llegar a la parte más moderna de la ciudad, formada por decenas de rascacielos. Almuerzo y visita de Jardín del Mandarín Yuyuan, en el centro de la ciudad antigua. Desde el muro que rodea este recinto de 2.000 metros cuadrados, conocido como el Muro de los Cinco Dragones, por las cinco cabezas de dragón que se encuentran en él, hasta la espectacular Piedra de Jade de 3,3 metros de altura, todo llamará tu atención. El complejo está formado por una serie de edificios de estilo tradicional entre los que se entremezclan pequeños estanques y jardines. Terminamos dando un paseo por el Malecón.



DÍA 8. Shangai

Desayuno. Día libre. Recomendamos pasear por la zona de Pudong con sus rascacielos, de los más altos del mundo.

DÍA 9. Shangai / España

Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas el vuelo es diurno y se llega a España este mismo día).

DÍA 10. España

Llegada.



10 DÍAS / 07 NOCHES

DESDE 1.980€

DÍA 1. España / Seúl

Salida en vuelo con destino Seúl, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Seúl

Llegada. Seúl es el centro económico y cultural desde hace seis siglos. Hoy en día es una ciudad moderna que preserva en sus calles laberínticas innumerables vestigios de su historia: museos, palacios y tumbas se entremezclan con sus rascacielos, parques, comercios y restaurantes. Alojamiento.

DÍA 3. Seúl

Desayuno. Visita de la ciudad: el Palacio de Changdeok, usado como palacio Principal por los reyes de la dinastía Joseon, es reconocido por su bello jardín llamado Huwon o jardín secreto con sus pabellones, estanques y arboledas; el Mercado Gwangjang, y Museo Nacional, con importantes tesoros culturales de la historia. Subiremos a la torre de Seúl, en el monte Namsan para divisar una panorámica de toda la ciudad.



DÍA 4. Seúl / Villa Folclórica / Monte Sogni / Daegu

Desayuno. Salida hacia el pueblo folclórico en donde se preserva la forma de vida y tradiciones del s. XIV y XIX. Aquí se reconstruyeron el sistema cultural de las clases sociales, incluyendo 260 casas y 30.000 utensilios expuestos en una exhibición. A través del recorrido de los campos y casas de labradores, pasando por las escuelas, la casa de las hierbas medicinales, la herrería, la calle del mercado y la mansión de los nobles con 99 habitaciones, se puede conocer cómo vivía la gente del periodo de Joseon. Continuamos a Monte Sogni en donde se encuentra el Templo de Beopjusa; su Estatua de Buda en bronce es la más alta de Corea (33 m). Fue construido en el año 553 d.C. y llegó a alojar hasta 3.000 monjes. Continuación a Daegu.

DÍA 5. Daegu / Gyeongju

Desayuno. Visita del Museo Oriental de Medicina y el mercado de Seomun. Continuación a Gyeongju, fue capital del reino de Silla durante 1.000 años. Debido a su gran cantidad de tesoros y vestigios constituye un auténtico museo al aire libre. Visitaremos el Observatorio astronómico que data del s. VII; el parque Tumuli, que contiene 23 tumbas reales, de las cuales la tumba de Pegaso es la más famosa y abierta al público.

DÍA 6. Gyeongju

Desayuno. Visita del Templo Bulguksa, una obra maestra budista. Fue declarado Patrimonio de la Humanidad. Salimos hacia las Grutas de Seokguram. Su buda mirando al Mar del Este y guardado por divinidades es una obra maestra de la época y en 1995 fue añadido a la lista de Patrimonio de la Humanidad. Regreso a Gyeongju por la carretera costera.

DÍA 7. Gyeongju / Busan

Desayuno. Visitamos en ruta el templo budista de monjas Unmusa, situado en el monte Ho-geosan. Continuamos nuestro viaje a Busan, el puerto principal de Corea. Su litoral tiene playas muy pintorescas. Visitamos el famoso mercado de mariscos y pescados de Jagalchi. Daremos una vuelta por el barrio de Nampodong y subimos al mirador de la Torre de Busan.



DÍA 8. Busán / Seúl

Desayuno. Salida hacia Seúl. Resto del día libre.

DÍA 9. Seúl / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España por la ruta elegida. Noche a bordo. (con algunas compañías aéreas, el vuelo es diurno y se llega a España ese mismo día).

DÍA 10. España

llegada

10 DÍAS / 07 NOCHES

DESDE 3.495€

DÍA 1. España / Cebu

Salida en vuelo con destino Cebú, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Cebú

Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para descubrir esta ciudad, recorrer sus calles y adentrarse en su forma de vida, para conocer sus rincones a su aire. Alojamiento.

DÍA 3. Cebú

Desayuno. El día de hoy empezaremos el recorrido por la ciudad con una visita al majestuoso templo taoísta, construido en 1872, y en cuyo interior se puede observar una réplica de la Muralla China. Pasaremos por el Capitolio Provincial y el Mercado de Carbón, el más grande y antiguo de la ciudad, donde se reúnen los agricultores de Cebú. Visita a la Basílica Menor del Santo Niño, Iglesia Sagrada de la ciudad, que alberga la venerada estatua del Niño Jesús que data de la época de Magallanes. Cerca de la Basílica tendremos la oportunidad de ver la Cruz de Magallanes, el lugar donde se instauró el cristianismo por primera vez en Cebú. Continuaremos hasta el Fuerte San Pedro, el primer bastión militar en el país. Nuestra última parada será la Casa Gorordo, en el distrito de Parian y fue hogar del primer obispo filipino Juan Gorodo, actualmente acoge un museo. Regreso al hotel.

DÍA 4. Cebú / Bohol

Desayuno. Traslado al muelle para embarcar en el ferry con destino a la paradisíaca isla de Bohol. Llegada al puerto de Tagbilaran, y traslado al hotel. Bohol, es junto a otras islas, una Joya por descubrir. Resto del día libre.



DÍA 5. Bohol

Media pensión. Hoy realizaremos una excursión de día completo a la hermosa campiña de Bohol. Primera parada en la Fundación Filipina Tarsier, en la ciudad de Corella, que sirve como refugio para los primates más pequeños y adorables del mundo, el Tarsero. Aquí tendremos la oportunidad de observar estos diminutos e inusuales animales en su hábitat natural. Seguiremos hacia Baclayon, donde realizaremos una breve parada en el Blood Compact Site, una escultura conmemorativa que simboliza la amistad histórica entre españoles y filipinos. Visita a la centenaria iglesia Baclayon, que alberga una importante colección de arte religioso. Continuación a través del bosque artificial de Bilar en dirección a las espectaculares Chocolate Hills, la maravilla geológica del país. Parada en el camino para admirar este inusual paisaje compuesto por más de 1.260 colinas. Desde la distancia estas colinas parecen enormes gotas de caramelo y reciben el nombre de “chocolate” ya que cambian de color según la estación. Terminaremos el recorrido en Loboc con un cruce-ro por el río Loay. Almuerzo a bordo.



DÍA 6. Bohol / Cebú / Boracay

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al puerto para tomar el ferry a Cebú, y allí al aeropuerto, para tomar el vuelo con una avioneta ligera hasta Caticlan, el aeropuerto de entrada a la Isla de Boracay. Llegada y asistencia con chófer hasta el hotel.

DÍA 7. Boracay

Desayuno. Día libre para disfrutar de esta maravillosa isla y todo lo que ofrece o realizar alguna excursión facultativa.

DÍA 08. Boracay / El Nido

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto para tomar la avioneta hacia El Nido, en la isla de Palawan. Llegada y traslado al hotel.

DÍA 09. El Nido

Desayuno. Día libre para disfrutar de sus playas con arena blanca y opcionalmente tendrás la posibilidad de realizar excursiones facultativas.



DÍA 10. El Nido / Manila

Desayuno. Vuelo a Manila. Resto del día libre para pasear por las calles de Manila, una mezcla de tradiciones e influencias de múltiples países.

DÍA 11. Manila

Desayuno. El recorrido de hoy comenzará en el distrito financiero de Makati, uno de los enclaves más atractivos de la ciudad. A continuación, nos introduciremos en la historia del país visitando Fort Bonifacio y el cementerio estadounidense. Continuaremos al Parque Rizal, que recibe su nombre en honor al héroe nacional, el Dr. José Rizal. Tras una breve parada en su monumento nos dirigiremos a la histórica ciudad amurallada de Intramuros, una combinación de lo antiguo con lo moderno. Visitaremos las calles empedradas de la Iglesia de San Agustín, la más antigua del país. Al otro lado de la calle, se encuentra Casa Manila, una reproducción de una casa del siglo XIX, amueblada con decoración oriental y europea y con muebles típicos filipinos. Continuación a Fort Santiago que guarda la entrada a la ciudad desde la bahía de Manila y ha sido testigo de momentos importantes en la historia de Filipinas. Seguiremos por la carretera hasta Quiapo, el distrito central de Manila, conocido por su gente como el corazón de la ciudad, gracias a su mercado y sus bazares. La visita finalizará en el cementerio chino, donde encontraremos una fusión de religiones y sus impresionantes mausoleos.

DÍA 12. Manila / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 13. España

Llegada

13 DÍAS / 10 NOCHES

DESDE 3.055 €

DÍA 1. España / Delhi

Salida en vuelo con destino Delhi, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Delhi

Llegada y alojamiento. Desayuno. Por la mañana, visita de Jamma Masjid, la mezquita más grande de la India, en pleno corazón del viejo Delhi. Más tarde nos acercamos al Raj Ghat, lugar donde fue incinerado Ghandi, para continuar con una panorámica de los edificios gubernamentales a lo largo del Raj Path, una gran avenida bordeada de parques y la imponente Puerta de la India. Para completar nuestro recorrido visitamos el Templo Birla, Templo Sikh y el impresionante Minarete Qutub Minar de 72 m de altura.

DÍA 3. Delhi / Agra

Desayuno. Salida por carretera a Agra, antigua capital del imperio mogol. Por la tarde, visita del Taj Mahal, un poema en mármol blanco construido en el s. XVII por el Emperador Shah Jahan como monumento dedicado al amor que, con una perfección arquitectónica insuperable, cautiva a quienes lo contemplan.

DÍA 4. Agra / Sikandra / Agra

Desayuno. Por la mañana visita del espectacular Fuerte Rojo y sus palacios de mármol y su doble muralla de arenisca roja, que se levantan majestuosamente a orillas del río Yamuna. Por la tarde visita de Sikandra, donde se encuentra el colosal mausoleo del Emperador Akbar.

DÍA 5. Agra / Fatehpur Sikri / Jaipur

Desayuno. Salida por carretera a Agra, visitando en ruta la “ciudad abandonada” de Fatehpur Sikri, capital imperial paralizada en el tiempo. Visitaremos su maravilloso conjunto arquitectónico. Continuamos hacia Jaipur, la ciudad rosa, donde se encuentra la emblemática fachada del Palacio de los Vientos.



DÍA 6. Jaipur / Amber / Jaipur

Desayuno. Visitaremos Amber que, desde la carretera, nos brinda una imagen espectacular. Subimos a lomos de elefante hasta su palacio fortificado cuyos pabellones están adornados con pinturas y filigranas de mármol. De regreso a Jaipur nos acercaremos al Palacio del Maharajá y a sus museos. También el Observatorio de Jai Singh. A continuación, dispondremos de un coche con conductor a disposición durante 2 horas para realizar compras.

DÍA 7. Jaipur / Delhi / España

Desayuno. Salida por carretera a Delhi. Dispondremos de un coche con conductor a su disposición durante 2 horas para realizar las últimas compras. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.



DÍA 08. España

Llegada

POSIBLES EXTENSIONES A:

- Benarés
- Maldivas
- Nepal
- Bután

08 DÍAS / 05 NOCHES

DESDE 2.460 €

DÍA 1. España / Bali

Salida en vuelo con destino Bali, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Bali

Llegada a Bali. Templos asomados al mar y verdes arrozales configuran el paisaje de esta bella isla de Indonesia. Traslado al hotel situado en la playa. Alojamiento.

DÍA 3. Playa de Bali / Bedugul

Media pensión. Salida para visitar el Templo Real de Mengwi y el bosque de los monos en Alas Kedaton. Continuación hasta el Templo Tanah Lot situado a orillas del mar, uno de los más hermosos de la isla. Almuerzo en un restaurante local. Paseo por Jatiluwih, las terrazas de arroz más espectaculares de Bali.

DÍA 4. Bedugul / Lovina

Media pensión. Mañana libre para descansar o seguir las actividades del hotel como yoga, meditación, trekking o clase de danzas. Almuerzo en el hotel. Por la tarde salida hacia Lovina, en ruta visitaremos el hermoso templo de Ulun Danu situado en el lago Bratán, la catarata de Git Git y el templo budista. Llegada.

DÍA 5. Lovina / Kintamani / Candidasa

Media pensión. A primera hora de la mañana salida en un jukung (embarcación local) para ver los delfines. Regreso al hotel para desayunar. Salida hacia Singaraja hasta llegar a Kintamani, donde se encuentra el volcán Batur. Almuerzo en un restaurante local. Seguiremos hacia el este para llegar al Templo Besakih el más grande y sagrado de los templos balienses. A continuación, visita panorámica de Putung, Iseh y Selat. Llegada por la tarde a Candidasa.



DÍA 6. **Candidasa / Ubud**

Media pensión. Visita de Tenganan, pueblo tradicional balinés y el palacio de justicia de Klungkung. Almuerzo y salida hacia Ubud.

DÍA 7. **Ubud**

Media pensión. Salida para realizar un rafting, descendiendo por el río Ayung (1 hora y media aprox.). Almuerzo en un restaurante local. Resto del día libre.

DÍA 8. **Ubud / Playa de Bali**

Media pensión. Salida para ver una casa típica balinesa en Batuan, los arrozales y las plantaciones de café en Tegalalang y el templo del Manatial Sagrado de Sebatu. Almuerzo en un restaurante local. Traslado al hotel de playa.



DÍA 9 y 10. **Playa de Bali**

Media pensión. Salida para ver una casa típica balinesa en Batuan, los arrozales y las plantaciones de café en Tegalalang y el templo del Manatial Sagrado de Sebatu. Almuerzo en un restaurante local. Traslado al hotel de playa.

DÍA 11. **Bali / España**

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 12. **España**

Llegada

POSIBLES EXTENSIONES A:

- Borneo
- Java
- Malasia
- Filipinas

12 DÍAS / 09 NOCHES

DESDE **2.105€**

DÍA 1. España / Osaka

Salida en vuelo a Osaka, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Osaka

Llegada a Osaka y traslado al hotel. Resto del día libre. Osaka es una ciudad relajada y llena de encanto, famosa por su gastronomía, ocio y vida nocturna, pero en la que también tienen cabida la historia y la cultura. Alojamiento.

DÍA 3. Osaka / Nara / Kioto

Media pensión. Visitamos el Castillo de Osaka, donde conoceremos la historia japonesa y pasear por sus bonitos jardines, especialmente coloridos en la época de floración del cerezo en abril. Salida hacia Nara, donde se respira la atmosfera de la antigua cultura japonesa, puesto que llegó a ser capital del país en el Japón medieval, durante el reinado de emperador Yamoto, antes de ser trasladada a Kioto. Visitamos el templo de Todaiji, con su gran estatua de Buda y su gran puerta Nandaimon, y el Parque de los Ciervos sika, considerados los mensajeros de los dioses para los sintoístas. Almuerzo. Continuación a Kioto, antigua capital imperial y centro cultural de Japón. A la llegada visitamos el Santuario sintoísta de Fushimi Inari (consagrado a Inari, deidad de las buenas cosechas y el éxito en los negocios) con sus toriis rojos que forman una especie de caminos serpenteantes a lo largo de la colina hasta la cima.

DÍA 4. Kioto

Media pensión. Por la mañana visita de la ciudad: comenzamos con el templo de Kinkakuji, llamado también “el Pabellon de Oro”, un precioso templo zen que tiene las paredes exteriores de las dos plantas superiores lacadas y recubiertas con pan de oro, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994; continuaremos con el Castillo de Nijo, que data del 1603 y fue residencia de shogunes o señores de la guerra en el periodo Edo (1600 – 1867) y es considerado un tesoro nacional. Finalmente visitaremos el Santuario de Heian, especialmente reconocido por su gran torii de color rojo y por ser el santuario de uno de los festivales más importantes de la ciudad (el festival de las eras, que se celebra todos los años en octubre). Almuerzo. Regreso al hotel por cuenta propia.

DÍA 5. Kioto

Desayuno. Día libre. Opcionalmente se podrá realizar una excursión a Hiroshima para visitar el parque Memorial de la Paz y el Santuario de Itsukusima en la Isla de Miyayima con almuerzo.



DÍA 6. Kioto / Magome / Tsumago / Takayama

Pensión completa. Salida en tren Bala hacia Nagoya. Continuamos por carretera hacia los bonitos pueblos feudales de Tsumago y Magome. En Tsumago, visita de la antigua posada samurai de Waki Honjin, y paseo por Magome. Almuerzo picnic en caja. Continuación a Takayama, donde pasaremos por la calle principal de Kami-sannomachi. Cena en el hotel.

DÍA 7. Takayama / Shirakawago / Hakone

Pensión completa. Salida hacia Shirakawago, uno de los principales atractivos turísticos de la zona de los Alpes japoneses. La aldea está atravesada por el río Shogawa y rodeada de montañas. Este bello enclave, además, repleto de casas de estilo “gasshozukuri”, únicas en el mundo y Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1995, destacan por su tradicional tejado triangular de paja. Por ello, un simple paseo por Shirakawago te permitirá descubrir cómo es la vida rural japonesa. Almuerzo. Continuamos a Nagoya para salir en tren Bala hacia Hakone. Cena en el hotel.

DÍA 8. Hakone / Tokio

Media pensión. Visita del Parque Nacional de Hakone, un refugio sorprendente de lagos y aguas termales. Paseo en barco por el lago Ashi. Subida en teleférico al Monte Komagatake donde podrás disfrutar de unas vistas ininterrumpidas de Hakone que se centran en el lago Ashi y podrás ver el magnífico monte Fuji y los Alpes del Sur más allá, si el tiempo lo permite. Almuerzo. Continuamos por carretera a Tokio, donde visitamos la Torre de Tokio para contemplar una maravillosa vista de esta vibrante ciudad.

DÍA 9. Tokio

Media pensión. Visitamos el templo budista de Asakusa Kannon, la diosa de la Misericordia, en pleno corazón de la ciudad, y damos un paseo por la Arcada Comercial de Nakamise, con cientos de puestos de productos tradicionales. Almuerzo. Visita del Santuario de Meiji y el barrio de Ginza. Regreso al hotel por cuenta del cliente.



DÍA 10. Tokio

Desayuno. Día libre. Excursión opcional a Nikko con almuerzo para visitar el Santuario sintoísta de Toshogu y el lago Chuzenji, terminando en la cascada de Kegon.



DÍA 11. Tokio / España

Salida en vuelo de regreso, por la ruta elegida. Llegada. (Con algunas compañías aéreas, noche a bordo, llegando al día siguiente).

DÍA 12. España

F Llegada

09 DÍAS / 07 NOCHES
DESDE 3.595€

DÍA 1. España / Kuala Lumpur

Salida en vuelo con destino Kuala Lumpur. Noche a bordo.

DÍA 2. Kuala Lumpur

Llegada y tarde libre para un primer contacto con la ciudad. Alojamiento.

DÍA 3. Kuala Lumpur

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde, visita de la ciudad con parada en la Mezquita Nacional y la plaza de la Independencia. Pasearemos por el Mercado Central hasta llegar a Chinatown, donde en coche nos dirigiremos a Kampung Baru, una zona típica malaya y para acabar en las Torres Petronas, donde tendremos una vista exterior de las mismas.



DÍA 4. Kuala Lumpur / Malacca / Kuala Lumpur

Media pensión. Salida hacia Malacca, a 145 km al sur de Kuala Lumpur. Empezaremos la visita por la antigua Malacca y disfrutaremos de un crucero por el río, para continuar después del almuerzo con la visita de Cheng Hoon, el templo chino más antiguo en Malasia, y la mezquita de Kampung Kling. Parada en Bukit China, el cementerio chino más grande fuera de China. Regreso a Kuala Lumpur.

DÍA 5. Kuala Lumpur / Cameron Highlands

Desayuno. Salida hacia Cameron Highlands. Conduciremos a través de una pintoresca carretera a través de la montaña. Por la tarde visitaremos una plantación de té y el pueblo Asli (población nativa).

DÍA 6. Cameron Highlands / Belum

Media pensión. A primera hora de la mañana nos dirigiremos a Bukit Merah Orang Utan, el único centro de investigación de orangutanes en Malasia peninsular. Realizaremos un paseo en barca de unos 20 min. por el lago que nos llevará a la isla que sirve como santuario de cría, y como centro de conservación, para proteger esta especie en peligro de extinción. Continuaremos hasta Kuala Kangsar, donde visitaremos la Mezquita de Ubudiah, para proseguir nuestro viaje hasta Belum, situado a unas 3 h. aprox. A la llegada registro y cena en el Resort.

DÍA 7. Belum / Penang

Media pensión. Comenzaremos nuestro recorrido con una excursión de unas dos horas aprox. por el bosque de Belum. Podremos disfrutar de la flora y fauna de la zona, una de las selvas tropicales más antigua de Malasia. Almuerzo picnic durante la excursión. Regreso al Resort para continuar nuestro camino hacia Penang.

DÍA 8. Penang

Desayuno. Empezaremos nuestro recorrido con la visita al Templo Keh Lok Si, Jardines Botánicos, Templo Tailandés del Buda Reclinado, el Templo Birmano, el distrito colonial alrededor del área de Esplanade, Khoo Kongsi, una hermosa Casa del Clan Chino y un recorrido a pie por la calle Armenia para observar los murales modernos.



DÍA 9. Penang / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 10. España

Llegada.



10 DÍAS / 07 NOCHES

DESDE 1.900€

DÍA 1. España /Katmandú

Salida en vuelo con destino Katmandú, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Katmandú

Llegada y traslado al hotel. La alegre y coloris- ta ciudad de Katmandú se encuentra en medio de un espectacular valle. Rodeada de montañas y cumbres nevadas, constituye el centro de arte y la cultura nepalíes. Alojamiento.

DÍA 3. Katmandú / Swayambunath / Patán / Boudhanath / Katmandú

Desayuno. Por la mañana visita de la Estupa de Swayambunath, desde donde nos aguar- dan las mejores vistas panorámicas del Valle de Katmandú. A continuación, visita de Patán, también conocida como Lalitpur, la ciudad más antigua de las tres que conforman el valle de Katmandú. Visitaremos la Plaza Durbar o Plaza del Palacio Real, donde podremos contemplar diversos templos y monumentos conformando un museo al aire libre, Patrimonio de la Humanidad.



Por la tarde visita de Boudhanath, donde vive la mayor comunidad tibetana del valle cuya vida gira alrededor de una inmensa y majestuosa estupa.

DÍA 4. Katmandú / Pokhara

Desayuno. Salida por carretera hacia Pokhara, también conocida como “la Puerta de los Annapurnas” y punto de partida de numerosas expediciones. Llegada a Pokhara, una agradable ciudad enclavada en un entorno de gran belleza natural, a orillas del enorme lago Phewa, donde se reflejan las cumbres de los Annapurna. Desde la ciudad pueden verse tres de los picos más altos del mundo: el Dhaulagiri, el Annapurna I y el Manaslu. Por la tarde, paseo en barca por las tranquilas aguas del Lago Phewa, donde se refleja el Annapurna y la montaña sagrada del Machhapuchare.

DÍA 5. Pokhara

Temprano por la mañana, veremos amanecer en el mirador de Kaukada, donde podremos disfrutar de una vista privilegiada a la cordillera del Annapurna y Dhaulagiri. A continuación, visitamos el templo Bindabasini. Después del desayuno, visitaremos la gran estatua de Shiva en Pumdikot y subiremos a la Estupa de la Paz Mundial, donde opcionalmente, aquellos que lo deseen podrán subir caminando (50 min aprox) e ir disfrutando del espectacular paisaje rodeado de unas maravillosas vistas.

DÍA 6. Pokhara / Parque Nacional Chitwan

Pensión completa. Salida por carretera hacia el Parque Nacional de Chitwan, donde tendremos el primer contacto con la naturaleza. El Parque Nacional de Chitwan está considerado uno de los mejores lugares de Asia para ver fauna salvaje en libertad. Almuerzo y cena en el lodge.

DÍA 7. Parque Nacional de Chitwan

Pensión completa. Safari fotográfico en jeep para contemplar rinocerontes, elefantes y, con suerte, tigres. Exploraremos la selva a pie y realizaremos un paseo en canoa por el río Rapti para seguir descubriendo la flora y fauna del entorno. Almuerzo y cena en el lodge.



DÍA 8. Parque Nacional de Chitwan / Katmandú

Desayuno. Salida por carretera a Katmandú. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre.

DÍA 9. Katmandú / España

Desayuno. Salida por carretera a Katmandú. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre.

DÍA 10. España

Llegada.



10 DÍAS / 07 NOCHES
DESDE 1.880€

DÍA 1. España / Colombo

Salida en vuelo con destino Colombo, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Colombo / Sigiriya

Llegada a Colombo, capital de Sri Lanka. Continuación por carretera a Sigiriya. Llegada al hotel, donde disfrutaremos de un masaje ayurvédico. Cena en el hotel.

DÍA 3. Sigiriya / Aukana / Anuradhapura / Mihintale / Sigiriya

Media pensión. Excursión de día completo a Anuradhapura, una de las antiguas capitales fundada en el s. VI a. C. En ruta visitaremos la estatua gigante de 13 m del Buda de Aukana y Anuradhapura. Entre los vestigios quedan los restos del Palacio Real. Por la tarde visita del Museo Arqueológico. Más tarde continuamos hacia Mihint

DÍA 4. Sigiriya / Polonnaruwa / Parque Nacional Minneriya / Sigiriya

Media pensión. Por la mañana subiremos a la Roca de Sigiriya (“Roca del León”). Veremos las “Doncellas Doradas”, frescos del s. V perfectamente conservados. Por la tarde visitaremos Polonnaruwa, las ruinas del Palacio Real y los 3 Budas gigantes del Gal Vihara. De regreso al hotel, disfrutaremos de un safari en jeep en el Parque Nacional de Minneriya, donde se encuentra una gran reserva de elefantes salvajes. Cena en el hotel.

DÍA 5. Sigiriya / Dambulla / Matale / Kandy

Media pensión. Por la mañana, visita del templo excavado en la roca de Dambulla, que alberga la colección de imágenes de Buda más importante de Sri Lanka. A continuación, salida hacia Matale para visitar el Jardín de las Especies. También visitaremos una fábrica de Batik. Llegada a Kandy y visita del Dalada Maligawa, el templo del Diente de Buda. Al anochecer asistiremos a una sesión de danzas típicas. Cena en el hotel.

DÍA 6. Kandy / Rambukkana / Pinnawela / Kandy

Media pensión. Salida en tren hacia Rambukkana. A la llegada, traslado en un típico tuk-tuk a Pinnawela donde visitaremos el orfanato de elefantes. Podremos asistir al baño de estos magníficos animales. De regreso a Kandy visitaremos los Templos de Gadaladeniya, el Embekke Devale, el Lankatilaka Vihara, el Centro de Artesanía y el Museo Gemológico. Cena en el hotel.



DÍA 7. Kandy / Peradeniya / Nuwara Eliya

Media pensión. Por la mañana visita del Jardín Botánico de Peradeniya. Salida por carretera hacia Nuwara Eliya. En el camino visitaremos una fábrica de té. Llegada a Nuwara Eliya, donde sus elegantes mansiones victorianas nos recuerdan el ambiente colonial. Cena en el hotel.

DÍA 8. Nuwara Eliya / Ella / Parque Nacional Yala / Tissamaharama

Media pensión. Por la mañana salida por carretera a Tissamaharama siguiendo la ruta de Ella, desde la cual podremos contemplar paisajes espectaculares. Llegada y safari en jeep por el Parque Nacional de Yala, donde se encuentra una gran variedad de ecosistemas entre los que destacan bosques húme

DÍA 9. Tissamaharama / Galle

Media pensión. Por la mañana salida por carretera a Galle. Llegada y visita de su ciudad fortificada, cuya parte antigua fue declarada Patrimonio de la Humanidad en 1988. El paseo cercano a la muralla que va desde el bastión de Utrech hasta el de la bandera de roca, permite hacernos una idea de la ciudad y obtener una buena panorámica del antiguo puerto. A continuación, tomaremos un té en el “Restaurante Elita de Galle” que nos permite disfrutar del ambiente sosegado y colonial de la ciudad. Tiempo libre para pasear por esta pintoresca ciudad. Cena en el hotel.

DÍA 10. Galle / Colombo

Media pensión. Salida por carretera a Colombo. A la llegada, visita panorámica de la ciudad. Cena en el hotel.

DÍA 11. Colombo / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 12. España

Llegada.



12 DÍAS / 09 NOCHES
DESDE 2.995€

DÍA 1. España / Bangkok

Salida en vuelo con destino Bangkok, por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Bangkok

Llegada a Bangkok. Traslado y alojamiento. Tarde libre para disfrutar de esta bulliciosa ciudad, de sus mercados y de vida nocturna.

DÍA 3. Bangkok

Desayuno. Visita de la ciudad, con el Templo Wat Trimit o del Buda de Oro de 5,5 toneladas de peso, el Wat Pho o templo del Buda Reclinado, con una imagen de buda de 46 m de largo y el Palacio Real, símbolo de la ciudad y donde se encuentra el Buda de Esmeralda, el más venerado de todo el país.



DÍA 4. Bangkok

Desayuno. Día libre para pasear y recorrer la ciudad, llena de atractivos, interesantes compras, restaurantes, pubs a la última y mercadillos. Una ciudad que nunca parece dormir

DÍA 5. Bangkok / Chiang Rai (Triángulo de Oro)

Desayuno. Salida en vuelo a Chiang Rai. Llegada y continuación hacia Chiang Saen para visitar uno de sus templos más importantes. Seguiremos con la visita del Triángulo de Oro, donde limitan tres países: Tailandia, Myanmar y Laos. También entraremos en el Museo del Opio. Regreso por carretera a Chiang Rai.

DÍA 6. Chiang Rai / Chiang Mai

Media pensión. Salida para recorrer el río Mekok en una lancha típica tailandesa hasta llegar al poblado de una tribu local donde podremos visitar sus calles y casas. A continuación, salida hacia Chiang Mai visitando en ruta el templo Wat Rongkhun, más conocido como el “templo blanco”. Almuerzo en ruta. Por la tarde llegada a Chiang Mai. Visitaremos Samkampaeng, barrio de artesanos donde se manufacturan piedras preciosas, madera, seda...

DÍA 7. Chiang Mai

Media pensión. Salida para visitar el campamento de elefantes. Allí disfrutaremos de un espectáculo inolvidable, donde se ponen en práctica las habilidades de estos increíbles animales. A continuación, paseo por la jungla a lomos de elefante, (45 min. de recorrido aprox.). Después tomaremos una balsa de bambú por el río y visitaremos una plantación de orquídeas. Almuerzo en un restaurante. Por la tarde visita el templo Doi Suthep desde donde se divisa toda la población de Chiang Mai. Posibilidad de campamento opcional con suplemento: Ecovalley.

DÍA 8. Chiang Mai / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España, por la ruta elegida. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas, el vuelo es diurno y se llega a España este mismo día).



DÍA 9. España

Llegada.

POSIBILIDAD DE EXTENSIÓN A:

- Playas de Tailandia



DÍA 1. España / Hanói

Salida en vuelo con destino Hanói por la ruta elegida. Noche a bordo.

DÍA 2. Hanói

Llegada a Hanói. Traslado al hotel. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 3. Hanói

Media pensión. Visita de Hanói: el mausoleo de Ho Chi Minh y palacio del gobernador (exterior), la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, las pagodas del pilar único y de Tran Quoc. Almuerzo en un restaurante. Visita de la prisión-museo Hoa Lo. Continuación al Templo de la Literatura y al lago Hoan Kiem. También realizamos un paseo en triciclo por el Barrio Antiguo de Hanói.



DÍA 4. Hanói / Bahía de Halong

Pensión completa. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong. Llegada y embarque a bordo de una embarcación tradicional de madera “junco”. Continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la bahía. Almuerzo, cena y alojamiento a bordo.

DÍA 5. Bahía de Halong / Hanói / Danang / Hoian

Desayuno. Los madrugadores podrán participar en la demostración de Taichi. Se servirá después un desayuno ligero y más tarde, un espléndido brunch. Desembarcaremos y regreso al aeropuerto de Hanói para tomar el vuelo a Danang. Llegada y traslado a Hoian (30 min aprox.).

DÍA 6. Hoian

Media pensión. Paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los tradicionales hogares de los comerciantes, el famoso Puente Japonés, el templo chino Phuc Kien, una casa antigua de arquitectura tradicional y el Museo de Historia de la ciudad “Sa Huynh”. Almuerzo en un restaurante. Tarde libre.

DÍA 7. Hoian / Hue

Media pensión. Traslado por carretera a Hue, a través del paso de Hai Van y la pintoresca playa de Lang Co, donde realizaremos una parada para tomar fotos. En el camino, visitamos el museo Cham. Almuerzo en un restaurante. Por la tarde, vistamos el mausoleo de los emperadores Minh Mang y KhaiDinh.

DÍA 8. Hue / Ho Chi Minh

Media pensión. Paseo en barco por el Río de los Perfumes y visita de la pagoda Thien Mu. Continuamos visitando la Ciudadela Imperial y su Museo Real. Almuerzo en un restaurante. Salida en vuelo a Ho Chi Minh.

DÍA 9. Ho Chi Minh / Delta Del Mekong / Ho Chi Minh

Media pensión. Salida hacia el Delta del Mekong, donde tomaremos un barco que nos llevará hasta el corazón del Delta. Volveremos a la orilla realizando un paseo en "Xe Loi", típico vehículo de la zona, después tomaremos una embarcación a remo, a través de los canales densos en vegetación. Almuerzo en un restaurante. Regreso a Ho Chi Minh. Continuamos con la visita panorámica de la ciudad. visita del Palacio de la Reunificación (exterior), la catedral de Notre Dame y la antigua Oficina Central de Correos.

DÍA 10. Ho Chi Minh / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso por la ruta elegida. Noche a bordo. (Con algunas compañías aéreas el vuelo es diurno y se llega a España ese mismo día).

DÍA 11. España

Llegada.

POSIBLE EXTENSIÓN A:

- Camboya
- Sapa

11 DÍAS / 08 NOCHES

DESDE 1.895€